

Anne Hidalgo désignée Envoyée spéciale du C40 pour la Conférence Mondiale sur le Climat

A l'occasion du sommet sur le climat qui se tient ces jours-ci à New-York, le Cities Climate Leadership Group (C40) a désigné Anne Hidalgo « Envoyée spéciale pour la Conférence Mondiale sur le Climat » prévue fin 2015 à Paris.

« Je suis heureuse et honorée d'avoir été désignée pour représenter le Cities 40, qui regroupe les grandes métropoles engagées dans la lutte contre le dérèglement climatique, à l'occasion de la Conférence Mondiale sur le Climat (COP21) qui aura lieu l'année prochaine à Paris.

Lors de cette échéance internationale majeure, les villes-monde feront entendre la voix de la détermination et de l'unité, pour que les décisions qui s'imposent soient adoptées par les dirigeants de la planète. Directement confrontées au défi écologique, elles sont aujourd'hui les dépositaires d'un message d'espoir et de progrès, à travers les solutions concrètes, pragmatiques et innovantes qu'elles mettent en œuvre au quotidien sur leurs territoires, au service de centaines de millions de citoyens.

Au sein du Cities 40, mais aussi dans les grandes instances internationales comme Cités et Gouvernements Locaux Unis et l'Association Internationale des Maires Francophones auxquelles elle participe, Paris assume pleinement ses responsabilités en œuvrant au rassemblement de toutes les collectivités qui se mobilisent pour le succès de la prochaine COP21. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris